
令和元年度後期反省会 

〇ライブ・審査について 

●音練ライブ・審査のベーアンは下手ではダメなんでしょうか？ 

→下手でも構いませんが下手にしたい理由をお聞きしたいです。 

べたつ 会館などのライブでは下手で行っているので統一したい 

幹部  ベーアンを下手で統一します 

●配線表を PA だけじゃなくて、準備するひと全員が見れるようにしたほうが効率がいい

と思う。 

→PA、お願いします。 

まさたか 見られるところに配線表を置いているので各自で見てください      

・PA の方々ありがとうございます。 

・いつも楽しくライブ見させてもらってます。 

・どのイベントも 1 年生がよく参加していてよい。これからも盛り上がってほしい。 

●審査、順位つけがたいです。もっと違う選び方があると思います。 

→具体的にどのような選び方があると思いますか。教えていただけるとありがたいです。 

ゆうと 点数制などはどうでしょうか 

幹部  バンド数が１０をこえるなど多い場合は〇つけ方式で審査を行い、バンド数が少

ない場合差がつきにくいので順位制の方式をとっています 

・審査バンドの全体数が減ってきて悲しい。 

・みんな出てほしいもうちょっと。せっかく部員増えたのにライブ出る人は増えてない気

がする。 

・審査コメント欄、広くなって good 

・準備、人足りてる? 

●ライブのエントリー・アー写等の提出期限守ってください。最低限メーリスはチェック

してください。 

・同回生の活躍がすごい。自分もがんばりたい。上回生の演奏をもっとたくさん見たい。 

・一回生の準備の参加率が悪い。 

・準備に参加する人が限られてきた。 

・ライブの片づけはしっかりやっているイメージですが、準備に来てない 1 年生が多いと

いうことが気になります。 

・準備行きます(森海羽) 

ひで 定コンにエントリーするバンドすべてのバンドにアー写を送ってもらうことでパン

フを早めに作れるので審査にエントリーする時点でアー写を送るようにしましょう 



〇練習について 

●3 カ月に 1 回くらい講習会したほうがいいんじゃない？教えられる人不足だけど。 

●ギター講習会を開いてほしい。 

●ドラム講習会やってほしいです。 

→パートごとの講習会はやりたい方がいれば開くという形にします。よろしいですか。 

ひで 下回生から講習会を開いてほしいとは言いにくいのではないか 

幹部 機材の取り扱いにいてはミーティング後に講習会を定期的に開くようにします 

●わたぬき来てなくてもミーティングで練習取りしてほしかった。 

→すいません、今後はいる人で対応します。 

・機材を片付けないひとがいました。 

●それ以降のバンドが使わない機材は使ったバンドで片づけてほしいです。 

→最終練付近のコマ入ったときは、できる限りそれ以降のバンドへの配慮をおねがいしま

す。 

ひで 練習取を紙やホワイトボードに書いて次に練習はいるバンドがわかりやすいように

することで片づけをわかりやすくした方がいい 

●ライブ前日の最終練の片づけについて、音練でのライブのときは片づけなくて結構です

が、会館とかでのライブのときはかえって準備しづらいことがあるので、最終練のバン

ドは片づけまでお願いしたいです。 

→よろしくお願いします。 

幹部 倉庫にしまわなくてもいいのでまとめてほしいです 

・道具を大切に使いましょう。 

・練習カゴ、みんなきれいに使おう。 

●機材の使い方が危ういときあるね。 

●どの機材を使えばいいかわかってない人が多い。 

●お金あるなら完全に練習用と本番用分けていいのでは？ 

→機材リストと簡単なマニュアル作ります。そのうえで練習用本番用のケーブルが混同し

ないように足りないものは買い足します。 

練習用のケーブルの長さをそろえてほしい 

マイクケーブル最低 5 本 

・さいこうのかんきょう 

・有意義な練習を毎回させてもらっています。 

・自分が足りん。 

・コード類の収納、楽になりました。ありがとうございます。 

・ケーブルかご使いやすいです。 

・1 回生たくさん練習入っていていいと思います。 



ひで 靴箱買いませんか 

〇係について 

・PA、ゲネプロの後からたるみすぎ 

・PA 難しい 

・pa は分担して行って下回生の pa 能力をあげていきたい 

●カメラ、LINE に変えてどうか感想聞きたい。 

●新アルバム体制について意見があったらお願いします。 

意見 楽でいいと思います 

●写真係、ライブ後すぐに写真上げてほしい。 

カメラ係 早く上げるように努めます 

●秋コンの時、誰も写真撮ってないバンドがあったように思ったんですが、写真係ちゃん

とシフト組んでますか？ 

→カメラ係、お願いします。 

夏 シフトは組んでいるので自分の分担をしっかりやりましょう 

●照明のフォグがほしいです。 

→照明係お願いします。 

りょうたろう 照明のフォグの管理を次期照明長にしてもらえるならば買いましょう 

●広報について、パンフはだれが出るか知りたい人がいるだろうから、閲覧用に 1 部は置

いておくべきかとは思うけど、40 部も要らない。アー写は部員以外のお客さんのために

要るけど、今回みたいに A4 用紙に写真サイズのものを貼るとかでいいと思う。それか

いっそアー写グランプリは部員のみにして、すべてウェブ上にアップするとか。無駄な

労力を使いたくないです。 

●パンフ作ってもだれも見ないし、Twitter にあげて本番は黒板に書けばいいと思う。メ

ンバーのやつは 1 部作るかメーリスにあげればいいと思う。 

●パンフは印刷なしでもよいのでは。 

幹部  印刷する部数は減らす方向で構いませんが Pa とバンド賞を決めるときに最低 1

部は欲しいです 

●毎回アー写グランプリやるとかいったら、受付広報死にますか？ 

●学祭・秋コンの時はアー写の提出が遅れたから、ちはるがオーバーワークな感じだった

けど、受付広報間でそこらへんの連携とれてますか？ 

→受付広報係、お願いします。 

幹部 幹部が早めにタイテとメンバーを受け付け広報の長に送るようにします 

アー写の提出期限を守りましょう 

・車壊してごめんなさい。 

・ちょっとずつ仕事を覚えてきた。 



・みんながんばっていると思います。 

動画が URL からは見れるがアカウント上ではないものがある 

〇飲み会について 

●定例飲みどうなったの？しないの？ 

●定例飲みは？イベントあると難しいけど、やったほうがいいんじゃない？ 

●店いろいろ使うのもいいけど、そもそも定例のみやってないから、定例のみでいろいろ

な店使ってください。イベントの打ち上げではりまや毎回使ってたのははりまや使った

分だけ協賛金出してもらってたからだよ。 

→ご指摘ありがとうございます。今年は確定新歓がビール縛りうんぬんではりまやになっ

たので、その代わりサマコン打ち上げを八珍柿で行いました。村さ来がいまいちビール

の本数でないので、審査打ち上げもはりまとか八珍でもいいかなと個人的に思います。

定例飲みに関して、今年は月 1 で行うというよりは、その月に飲み会が２，３回あった

場合は行わないという形を取ってました。意見があればお願いします。1 月・2 月は定

例飲みを行う予定です。長文失礼しました。 

・今のままでいいと思います。 

●キャビン財布が底をつきそうです。金ないなら二次会来るなとは言わないので、誰かに

借りるなりして自分の分は払えるようにしてください。キャビン財布から借りた記憶の

ある方は返済していただけると助かります。 

幹部 個人的な貸し借りにキャビン財布を使わないようにしましょう 

●卒飲みなんですが、例年のように卒業生はタダで結構ですが、今年卒業生多いので部費

から一部負担するのは違法ですか？ 

幹部 卒回生の人数を考えてバランスよく負担しましょう 

・めちゃくちゃ楽しいです。 

・正門側でももうちょっとやろ。 

・楽しいです。もっと人来てほしいです。 

・みんな、バイトがんばって飲み会行こうぜ!！ 

・あと、わざと飲み会の日にバイトぶつけに行く某 M 村 M 咲さんみたいなことしないで

ください。 

・たのちい。 

・林、死ぬかと思った。 

・秋コン打ち上げはすいませんでした。卒業までたくさん飲みましょう。 

・モチベが上がらない。 

・どうにでもなれ。 

●音練のみ!! 

●NMC だけじゃなくて音練飲みがしたい。 



●音練飲み増やしてほしい 

→車入れなくなったので買い出しが難しい部分がありますが、検討してみます。 

〇その他のイベントについて 

・今年浜コンとかさんまフェスとか主にひで中心に開いてくれてありがとう!!あくまでも

個人開催でいいと私的には思います。 

・合宿楽しかったです。 

●イベントの連絡をもう少し早めにしてくれると助かります。富士急とか。 

→幹部含めギリギリの連絡になってしまい申し訳ありません。以後早く連絡できるよう努

めていきます。 

・冬フェス、夏フェスの運営もたつくところあったね。 

●準備、ミーティングに来ない人・遅刻する人が多すぎる。 

幹部 ちゃんとミーティングに来ましょう 

・合宿とか富士急とか金ないので行けませんはもったいないよ！ 

・一条さん、来年はキャンプ、合宿、富士急全部参加してください。 

〇幹部について 

・お疲れさまでした。 

・一年間及び二年間お疲れ様でした。新しく幹部になる人も頑張ってください。 

・いつもありがとうございます。 

・お疲れさまでした！よかった！ 

・次期幹部がんばってね。 

・全体的に行動が遅い。 

・主務がバケモノ。第 2 キセキの世代。 

●土曜のコマ割で、13:00~14:00 あるけど、ここって掃除とかごみ捨て用では？ 

→掃除は毎週しているわけではなく、また土曜に限らず NMC などのイベントで汚れた後

や人が集まれる日などを考えて行っています。ごみ捨ては毎週行っていますがごみ捨てに

要する時間は 10 分かからない程度でごみ捨て終了後に音練を誰も使用しない時間ができ

てしまい無駄だと考えたため、ごみ捨てなどの必要なことをした後に余った時間を使えれ

ばと思い練習取をしていました。 

幹部 今後は打ち上げ班の班分けをもとに毎週掃除とごみ捨てを行います 

〇全体について 

・MMC すき！ 

・6 年間ありがとう!! 

・つよい皆 



・ミーティング、準備にきてね。みんな。 

・新歓がんばろ。 

〇その他 

●電ドラ買い替えて、マイクスタンド買おう。 

→PA 長お願いします。 

幹部 ストレート×１、ショートブーム×２、電ドラ×３を買うので大切に使いましょう 

●ベーアンほしい。Ampeg SVT pro-3 

幹部 部費の残りを考えつつ買い換えようと思うので、買うものをベースの機材を使う

方々で指定していただきたいです   

・僕たちが卒業しても、一条、いまきょうをハブらないであげてください。 

・ミーティング行きます。 

・ミーティング寝坊しないようにがんばります。 

・遅刻しないようにします。 

・アルクマゆるキャラグランプリ 1 位!! 

 

今回の反省会で決まったこと 
【ライブ・審査について】 

・ベーアンを審査・イベントに関わらず下手で固定する 

・定コンにエントリーするバンドすべてのバンドにアー写を送ってもらうことでパンフを

早めに作れるので審査にエントリーする時点でアー写を送るようにする 

・ライブ前日の最終練の片づけについて、会館でのライブのときは準備しづらいことがあ

るので、最終練のバンドは倉庫にしまわなくてもいいのでまとめるようにする 

【練習について】 

・それ以降のバンドが使わない機材は使ったバンドで片づける 

・機材の取り扱いにいてはミーティング後に講習会を定期的に開くようにします 

【係について】 

・各イベントのパンフレットは印刷する部数は減らす方向で構いませんが Pa とバンド賞

を決めるときに最低 1 部は欲しいです 

【イベント】 

・合宿で酒たりなくなったら個人で買いましょう 

・イベントは大まかに回収して残りは部費へまわしましょう 

・定期コンサートはパンフ７０ ポスター４０にしましょう 

【飲み会】 

・卒のみでは卒回生の人数を考えて部費からバランスよく負担する 



 

【幹部について】 

・練習取を紙やホワイトボードに書いて次に練習はいるバンドがわかりやすいように 

することで片づけをわかりやすくするなどを検討する 

・今後は打ち上げ班の班分けをもとに毎週掃除とごみ捨てを行います 

【その他】 

・写真をラインにあげるのも含め部活の連絡は 22 時までにお願いします 

・pa と相談してジャズコのノイズが出るのを改善する 

・ポスターきれいに貼る 

・靴箱買う 

・鍵を置く場所を作る 

・ストレート×１、ショートブーム×２、電ドラ×３を買うので大切に使いましょう 

・部費の残りを考えつつ買い換えようと思うので、買うものをベースの機材を使う方々で

指定していただきたいです  


